STELLUNGNAHME zur Anfrage	Gremium:	Ortschaftsrat Wettersbach
FDP-Ortschaftsratsfratkion Wettersbach	Termin: Vorlage Nr.: TOP:	14.10.2014 28 7
vom: 18.09.2014		öffentlich

Aktueller Stand zur Planung einer weiteren Kindertagesstätte in Wettersbach

1. In wie weit sind die Planungen bezüglich einer weiteren Kindertagesstätte fortgeschritten?

Der Planungsauftrag von der Sozial- und Jugendbehörde für ein Kita-Containerprovisorium mit vier Gruppen sowie einen Kita-Neubau mit fünf Gruppen ist an die Hochbau- und Gebäudewirtschaft erteilt.

2. Konnte inzwischen ein geeigneter Standort gefunden werden?

Als möglicher Standort für einen Containerprovisorium wird das Heinz-Barth-Schul-Arial an der Esslinger Straße 2 sowie das Arial an der Straße Zur Dorfwies, wo derzeit noch der baufällige Pavillon steht, untersucht. Für eine dauerhafte Lösung wird derzeit geprüft, ob die Städtische Kindertageseinrichtung in der Henri-Arnaud-Straße 1 in Palmbach um eine zusätzliche Gruppe erweitert werden kann, so dass dort gegebenenfalls zukünftig Raum für fünf Gruppen zur Verfügung stehen. Zum Anderen wird eine Standortprüfung durchgeführt, ob ein Umbau des bestehenden Schulgebäudes Dorfwies für eine 4-gruppige Einrichtung realisiert werden kann.

3. In wie fern wurden schon potentielle Träger über die Planung informiert?

Für die Übernahme der Betriebsträgerschaft des Containerprovisoriums ist eine Ausschreibung vorgesehen. Für eine dauerhafte Lösung soll die Betriebsträgerschaft vom gleichen Anbieter übernommen werden.

4. Wie sieht die weitere Zeitschiene für eine Umsetzung der vorgestellten Pläne aus?

Das vorgenannte Kita-Projekt wird im Oktober 2014 im Rahmen einer Kita-Projektliste für den Doppelhaushalt 2015/2016 über den Jugendhilfeausschuss und den Gemeinderat in die städtische Bedarfsplanung aufgenommen.

5. Wie stellt sich die Anmeldesituation nach den Sommerferien dar? Sind Kinder über 3 Jahren weiterhin nicht versorgt?

Folgende Daten sind aus dem Kita-Portal bekannt:

Kita St. Thomas:

2014: 4 Kinder nicht versorgt.

2015 (Januar bis Juni): 1 Kind

Kita Horfstraße:

2014: 1 Kind

Städtische Kita Wettersbach:

2014: 1 Kind (1 Kind auf Anfrage abgelehnt, ohne erneute Anmeldung)

2015 (Januar bis Juni): 4 Kinder

gesamt ohne Mehrfachanmeldungen:

2014: 5 Kinder (1 Kind abgelehnt)

2015 (Januar bis Juni): 5 Kinder